

1103/AB

Die Abgeordneten zum Nationalrat Platter und Kollegen haben am 12. Juli 1996 unter Nr. **1100/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend angebliche Mängel bei der Verkehrsabteilung des Landesgendarmeriekommmandos für Tirol gerichtet, die folgenden Wortlaut hat:

1. Sind Ihnen Schwächen im Management bei der Verkehrsabteilung des Landesgendarmeriekommmandos für Tirol bekannt?
2. Wenn ja, welche?
3. Wieviele Gendarmeriebeamte kontrollieren täglich die 100 km/h Tempobeschränkung auf den oben angeführten Autobahnteilstrecken?
4. Wieviele Organmandate und Anzeigen wurden seit Einführung des Tempolimits in den oben angeführten Bereichen ausgestellt?
5. Sind von seiten der für die Handhabung der Verkehrspolizei auf Autobahnen zuständigen Landesregierung Beschwerden über die angebliche mangelnde Überwachung bei Ihnen eingegangen?"

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

Nein

Zu Frage 2:

Enfällt aufgrund der Beantwortung zu Frage

Zu Frage 3:

In der Regel 12 bis 14 Gendarmeriebeamte.

Zu Frage 4:

4.484 Anzeigen

4.356 Organstrafverfügungen

Zu Frage 5:

Nein